

Facultad de Administración

EMPRESAS, HACIA EL DESARROLLO Y LA PERDURABILIDAD

La extensión y la proyección social, en la Facultad de Administración, son un ejercicio permanente para aprender, proyectarse, comprometerse y aportar a la sociedad desde la academia y su extensión a la sociedad.

Los proyectos de la Facultad articulan la docencia, la investigación y la extensión por medio de la participación activa de profesores, estudiantes y administrativos en trabajos de campo con la comunidad, con el apoyo institucional y de actores gubernamentales locales.

Desarrollo empresarial productivo

El proyecto institucional Municipios Saludables como Polo de Desarrollo Local busca contribuir al mejoramiento de la calidad de vida de los habitantes de los municipios, desde una mirada multidisciplinar.

En este sentido, la Facultad, mediante el Eje de Generación de Ingresos de este proyecto, ha contribuido al fortalecimiento de las capacidades empresariales, apoyando las iniciativas productivas y ofreciendo a los estudiantes de la Facultad oportunidades para el desarrollo de su práctica profesional y social.

Este eje se ha venido aplicando en los municipios de Machtetá, Sesquilé, Mesitas del Colegio y Nocaima, en Cundinamarca mediante logros orientados



© Irma M. Olis

Municipio saludable: estudiantes de Administración en trabajo de campo con comunidades de Machtetá.



Premio al Empresario Mariposa de Lorenz 2012, otorgado a Jorge Enrique Uribe Montaña de Seguros Bolívar (izquierda) y el premio Ave Fénix 2012 otorgado a Rafael Adolfo Pardo Santamaría de Harinera Pardo S.A.

a la organización de las comunidades en torno a su principal sector productivo y las perspectivas que esto les puede significar en términos de acceso a mejores oportunidades.

Reconocimientos a los empresarios

La Facultad busca reconocer los esfuerzos empresariales de colombianos que con su ejemplo y resultados han logrado consolidar el crecimiento de sus empresas, convirtiéndose en un modelo para los estudiantes rosaristas. Con este propósito, se otorgan los siguientes galardones a los empresarios:

El primero es el Premio al Empresario Colombiano del Año-Mariposa de Lorenz, reconocimiento a la perdurabilidad de las empresas colombianas que se entrega anualmente desde 2005.

El galardón resalta la capacidad de dirección y gerencia para construir grandes efectos a partir de pequeñas causas, así como transformar la realidad desde el pensamiento estratégico y de enfrentar la incertidumbre, fruto de las crisis que afectan la cotidianidad de las organizaciones. En 2012 Jorge Enrique Uribe Montaña, de Seguros Bolívar; fue merecedor de este galardón.

El segundo es el Premio Ave Fénix, el cual se entrega cada año desde 2006 y es un reconocimiento al esfuerzo de directivos y trabajadores que reconstruyen las empresas en proceso de reestructuración; además, premia la tenacidad del espíritu humano capaz de superar la adversidad y continuar creciendo para aportar a la cohesión social de nuestro país. En 2012, Rafael Adolfo Pardo Santamaría de Harinera Pardo S.A, recibió el galardón.

Para mayor información consulte la página web:

*<http://www.urosario.edu.co/Administracion/ur/Extension-y-Proyeccion-Social/>
o escriba a los correos electrónicos ethna.diaz@urosario.edu.co e irma.olis@urosario.edu.co.*